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АННОТАЦИЯ: 
Трафик, обслуживаемый телефонными сетями различного назначения, можно разделить на два вида. Первый вид 

определяется, в основном, коммуникативными потребностями людей [1] - абонентов сети телефонной связи. Этому 
трафику, за редким исключением, не свойственны существенные изменения на коротком интервале времени. Второй вид 
трафика отражает реакцию людей на неординарное событие, стимулирующее немедленный обмен информацией между 
большой группой абонентов. Типичный пример такого события - чрезвычайная ситуация (ЧС). В этой статье на примере 
телефонного трафика, характерного для отрезка времени после возникновения ЧС и до устранения ее последствий, 
рассматриваются оценки методов управления, которые могут быть использованы в сетях электросвязи. 

Traffic served by telephone networks for various purposes, can be divided into two types. The first type is determined 
mainly by communicative needs [1] - network subscribers telephone. This traffic, with rare exceptions, not typical of significant 
changes on a short time interval. The second type of traffic reflects people's reactions to an extraordinary event, simulating 
immediate exchanges of information between a large group of subscribers. A typical example of such an event is an emergency 
(emergencies). In this article, for example, telephone traffic, characteristic for the length of time after a disaster and to eliminate its 
consequences, discusses the evaluation of management techniques that can be used in telecommunication networks. 
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